



Kartgruppe zu Gast in Südbayern – MSF Piegendorf Bericht von Sabrina Habranke

Die Kartgruppe machte sich am Sonntag, den 17. Juli 2012, auf den Weg nach Südbayern. Dort fand eine Doppel-Veranstaltung des MSF Piegendorf statt. Das Wetter war leider ein typisches Aprilwetter und das mitten im Juli! Mal kam die Sonne raus und mal hat es plötzlich geregnet, so dass die Betreuer und auch Fahrer immer bereit waren die Reifen zu wechseln, da man ja nie wusste was das Wetter als nächstes macht. Nachdem die kleinen Klassen, die Strecke erkundet haben, waren sie bereit für den Start für die erste Veranstaltung. Als erstes fuhr natürlich wieder Johannes Barthel in der Klasse 16. Diese Klasse war bei dieser Veranstaltung mit 8 Fahrern besetzt. Johannes Barthel fuhr sich mit einer Zeit von 1:12,63 auf den Spitzenrang (1. Platz). In der Klasse 18a starteten 6 Fahrer und Fahrerinnen. Für den MSC Bechhofen am Start war unsere Luisa Barthel. Sie fuhr in ihrer ersten Veranstaltung eine Zeit von 46,41 Sekunden und erhielt einen guten 3. Platz. Nun konnten die großen Klassen die Strecke begehen. Als erstes fuhr die Klasse 18b der großen Klasse. Hier starteten Christian Riedl, Laura-Jane Habranke und 12 weitere Fahrer. Christian Riedl hatte leider heute keinen guten Tag und fuhr eine Zeit von 1:52,43 mit Fehlern. Er erhielt den 14. Platz. Laura-Jane Habranke erlangte den 9. Platz mit einer Zeit von 1:21,77. In der Klasse 19b nahmen 7 Starter teil. Sabrina Habranke vom MSC Bechhofen erhielt den 7. Platz mit einer Zeit von 1:20,33. In dieser Zeit jedoch ist ein Pylonenfehler mit einberechnet. Dominik Semlinger fuhr eine Zeit von 1:19,22 mit Fehlern und war auf dem 5. Platz dieser Klasse. Nachdem jeder eine kurze Pause nach der ersten Veranstaltung gemacht hat und die Siegerehrungen für die erste Veranstaltung stattgefunden haben, waren nun alle Fahrer bereit für die zweite Veranstaltung. Bei dieser begann wieder unsere Klasse 16. Auch diesmal schaffte es unser Johannes mit einer Zeit von 49,12 Sekunden den 1. Platz zu ergattern. Auch in der Klasse 18a hielt Luisa Barthel ihr Können bei und erhielt wieder den 3. Platz ihrer Klasse mit einer Zeit von 44,15 Sekunden. In der ersten großen Klasse, Klasse 18b, waren es nun 13 Starter und keine 14 mehr. Laura-Jane Habranke hat diesmal mit einer Zeit von 1:24,39 den 13. Platz erhalten und Christian Riedl mit einer Zeit von 1:17,40 bekam den 10. Platz. In der Klasse 19b blieben die 7 Teilnehmer erhalten. Sabrina Habranke gewann den 6. Platz mit einer Zeit von 1:21,77 und Dominik Semlinger erhielt den 7. Platz mit einer Zeit von 3:03,89., dazu muss man sagen, dass er bei dieser Zeit viele Pylonenfehler mit einberechnet wurden. Bis auf das Wetter, welches sich nicht entscheiden konnte, ob es regnet oder doch die strahlende Sonne scheint, war es eine sehr schöne Veranstaltung des MSF Piegendorfs. Wir Kartfahrer bedanken uns wieder an all unseren Betreuer und Eltern, die uns immer helfen und auch diesmal wieder mit angepackt haben und natürlich auch Glückwunsch an alle Fahrer! Weiter so!

